
Anmeldung und Information 
Wer beim Trialog 2025 mitmachen möchte, 
kann sich bei Gerlinde Lampert anmelden. 
Ihre Telefon-Nummer ist: +43 55 23 506-100 84 
Ihre E-Mail-Adresse ist: akademie@lhv.or.at 
 
Das Anmeldeformular kann aber auch 
über das eigene Handy aufgerufen werden. 
 
  
Den QR-Code findest du hier: 
 
 
Eltern und Angehörige von Menschen mit Behinderungen 
können bei einer Teilnahme am Workshop 
den Familien-Service der Lebenshilfe Vorarlberg nutzen. 
Dieser bietet den Eltern Unterstützung  
während sie den Workshop besuchen. 
Wer den Familienservice beim Workshop nutzen möchte, 
muss das bei der Anmeldung sagen. 

 
 
www.lebenshilfe-vorarlberg.at 
 

Programm 
 
Öffentlicher Vortrag: 
 

Wann: Donnerstag, 15. Mai 2025, 
von 18.00 bis ungefähr 21.00 Uhr 

Wo: ORF Vorarlberg, 
Rundfunkplatz 1, Dornbirn 

Anmelde-Schluss: 25. April 2025 
 
Workshop: 
 

Wann: Freitag, 16. Mai 2025, 
von 9.00 bis ungefähr 16.00 Uhr 

Wo: Volkshochschule Götzis, 
Am Garnmarkt 12, Götzis 

Anmelde-Schluss: 17. April 2025 
 
Die Teilnahme am Workshop und am Vortrag sind kostenlos. 
Man muss sich vorher anmelden, 
weil es nur eine bestimmte Anzahl an Plätzen gibt. 
 

Trialog – Mein Leben – meine Entscheidung!

Menschen brauchen

Lebenshilfe VorarlbergMenschen.

Trialog 2025:    
Mein Leben – meine Entscheidung! 
Wohnen, arbeiten, leben – Ich sage, was für mich passt!

15. und 16. Mai 2025 



Die Expertin 
 
Dr. Marianne Schulze ist Juristin.  
Als Juristin kennt sie sich  
mit Gesetzen aus.  
Sie ist auch Expertin für Menschen-Rechte.  
Menschen-Rechte sind die Rechte,  
die jeder Mensch hat,  
egal wo er lebt oder wer er ist. 
 
Dr. Marianne Schulze berät Organisationen  
in verschiedenen Ländern.  
Sie hat schon Bücher geschrieben und  
wird den Trialog 2025 als Expertin begleiten.  

Vorwort 
 
Auch Menschen mit Behinderungen träumen 
von einem besseren Leben.  
Der Trialog möchte ihnen Mut machen, 
über ihre Wünsche und Ideen zu sprechen.  
Sie sollen sagen, wie sie wohnen,  
arbeiten und leben möchten.  
 
Menschen mit Behinderungen sollen  
über ihr Leben mit-entscheiden können. 
Ihre Stimme soll in der Gesellschaft gehört werden. 
Jede und jeder von ihnen soll sagen können:  
„Mein Platz im Leben: Ich sage, wo ich sein will!“ 
Ihre Ideen helfen uns auch,  
neue Möglichkeiten und Chancen zu sehen. 
 
 

 
 
Dr. Adriane Feurstein 
Vizepräsidentin der Lebenshilfe Vorarlberg

Trialog – Mein Leben – meine Entscheidung!

Trialog 2025: 
Mein Leben – meine Entscheidung!  
Wohnen, arbeiten, leben – Ich sage, was für mich passt!  
 
Die Lebenshilfe Vorarlberg veranstaltet  
regelmäßig einen so-genannten „Trialog“.  
Menschen mit Behinderungen, Angehörige,  
und Begleiter*innen treffen sich.  
Beim Trialog 2025 wollen wir  
über das eigene Leben sprechen.  
Menschen mit Behinderungen möchten selbst entscheiden,  
wo sie wohnen und was sie machen wollen.  
 
Der Trialog beginnt mit einem Abend-Vortrag 
von Marianne Schulze. 
Als Juristin kennt sie sich mit Gesetzen aus. 
Sie ist auch Expertin für Menschen-Rechte. 
  Sie weiß also, welche Rechte jeder Mensch hat.   

 
Am 2. Tag gibt es einen Workshop mit Arbeits-Gruppen. 

Beim Workshop überlegen wir gemeinsam, 
wo und wie jemand mit-entscheiden kann. 


